

Qui sommes-nous ?

Nous sommes 40 élèves du collège Antoine Pons de Chalabre, un tout petit collège rural de 90 élèves dans un village situé au pied des Pyrénées. Nous sommes en 4e et en 3e et cette année, notre professeur d'anglais organise un voyage à Dublin entre le 9 et le 13 juin 2025. Presque tous les élèves de 4e et de 3e vont y participer et pour certains d'entre nous, ce sera la première fois que nous prendrons l'avion et que nous quitterons la France. Nous étudions l'anglais depuis l'école primaire et il nous serait bénéfique de visiter un pays anglophone, de découvrir la culture irlandaise et de rencontrer des familles pour échanger avec elles.

Le projet pédagogique

Pour une partie de nos élèves il s'agira du premier séjour hors contexte familial, hors des frontières de France également, donc il s'agit d'une étape importante !

Objectifs linguistiques : développer les compétences en compréhension et production à l'oral, auprès de locuteurs natifs et en familles d'accueil.

Objectifs culturels : découverte de l'Irlande et de Dublin / son histoire (château de ...) / découverte des sports gaéliques, découverte de la culture irlandaise.

Le programme du séjour :

- **Dimanche 9 juin** : voyage vers Dublin, visite du **château du XII^{ème} siècle**.
- **Lundi 10 juin** : découverte du musée « **Dublinia** » pour une plongée au cœur de la vieille ville de l'époque des Vikings à l'époque médiévale, ainsi que le **Stade de Croke Park** (le 3^{ème} plus grand stade d'Europe) où les élèves pourront s'initier aux **Jeux Gaéliques**.
- **Mardi 11 juin** : visite de **Trinity College**, l'Université de Dublin qui abrite une gigantesque bibliothèque et un trésor millénaire, le « *Livre de Kells* »...
Nous explorerons aussi les environs proches de Dublin avec la visite de **Malahide Castle** et son jardin botanique, suivie d'une **initiation à la danse irlandaise**.
- **Mercredi 12 juin** : **Manoir de Powerscourt**, un domaine qui s'étend sur plus de 19 hectares avec des jardins, une cascade ainsi que le site de **Glendalough** suivi d'une petite randonnée jusqu'aux deux lacs.
- **Jeudi 13 juin** : retour à Chalabre

Pourquoi avons-nous besoin de vous ?

Le programme de ce voyage est riche et ambitieux, mais aussi coûteux, son coût total est de 30 000 euros soit 750 euros par élève, qui englobe le transport en avion, le logement en familles d'accueil, la restauration et les sorties culturelles.

- Le foyer socio-éducatif (FSE) participe pour 8 000 euros soit 200 euros par élève.
- Certaines mairies proposent également une participation.
- L'accueil en famille, au-delà de l'immersion culturelle et linguistique, permet de réduire le coût du logement.

Malgré tout, le voyage reste coûteux, 550 euros par élève.

Cette somme représente un effort financier conséquent pour les familles.

L'objectif minimum de 500 € nous permettra de diminuer le prix de 12 euros par élève.

L'objectif optimum de 5000 € nous permettra de l'abaisser de presque 100 euros par élève.

En plus de la trousse à projets, nous allons faire des gâteaux et les vendre sur le marché de Chalabre, un samedi par mois, pendant toute l'année.

Une soirée Loto sera également organisée par le collège afin de récolter des fonds.

En conclusion

Grâce à votre collaboration, nos élèves pourront vivre cette expérience unique qui marque une scolarité. Merci à toutes celles et ceux qui nous permettront de réaliser notre projet et à aider les familles. Chaque petite contribution compte.

Ce sont les petits pas qui font les grands chemins... Merci à vous !